

Rallye Cœur de France --- ES 3 (Vouvrillon)

Première épreuve nocturne de la soirée et Jean Galpin fait le job. Sur sa Subaru, celui qui fait aussi partie de l'organisation signe même un meilleur temps que lors de son premier passage en fin d'après-midi. Derrière lui, Rageau confirme ses bonnes dispositions, malgré sa roue avant gauche mal serrée. Une petite perte de temps qui ne prête pas à conséquence sur le tracé ni au général, où c'est le statu quo pour les deux leaders. Derrière en revanche, ça bouge ! Roché profite de la touchette de Bouhot pour s'emparer de la 3^{ème} place, aussi bien au scratch qu'au général. Anthony Cosson lui aussi signe une belle progression, grâce à des réglages de son véhicule plus affinés.

Des mots et des maux...

Boisdron (n° 7) : « On n'a pas fait de faute, on va essayer de rouler un peu plus fort demain. »

Durand (n° 11) : « Je ne suis pas très content, je n'ai pas très bien roulé... »

Blayon (n° 23) : « On a essayé de limiter les dégâts au chrono, ça ira mieux demain. »

Les échos

Civade (n° 3) : La tuile pour le pilote à la Ford Focus WRC... Une erreur sur le tracé, un virage pris dans le mauvais sens et ce sont 4 places perdues au général...

Bureau (n° 12) : Malgré un départ moyen (le moins qu'on puisse dire, puisque le coureur de l'ASACO Perche Val de Loire a calé au départ), jolie remontée de Thierry Bureau, qui reprend ses deux prédécesseurs sur le tracé.

Robinet (n°45) : Quelle progression du pilote à la Honda Civic. En se classant 12^{ème} de la spéciale, il gagne 25 places au général !